

BONO #2

[GUÍA LETAL DE LA I.A.]



PROMPTS PARA HACER GUIONES

Aquí tienes un prompt que ChatGPT puede usar para crear un guión de video sobre seducción femenina y cómo besar bien:

Prompt:

"Este video se enfoca en enseñar a la audiencia cómo perfeccionar sus habilidades de beso y dejar una impresión duradera en sus parejas. Comienza con una introducción amigable y cautivadora, luego explora técnicas de beso apasionado, consejos para leer las señales de tu pareja y cómo mantener la pasión en tus relaciones. Asegúrate de proporcionar ejemplos concretos y situaciones comunes para que los espectadores puedan relacionarse. Finaliza el video con un llamado a la acción, invitándolos a suscribirse al canal y compartir sus propias experiencias o preguntas en los comentarios."



Aquí tienes un ejemplo de un prompt para crear un video sobre finanzas para parejas recién casadas:

Prompt:

"Este video se centrará en brindar consejos financieros prácticos y útiles para parejas recién casadas que están buscando establecer una base financiera sólida. Comienza con una introducción que destaque la importancia de la planificación financiera en el matrimonio y cómo puede fortalecer la relación. Luego, explora temas clave como el presupuesto compartido, la gestión de deudas y la inversión conjunta. Proporciona ejemplos de situaciones comunes que enfrentan las parejas y ofrece soluciones realistas. Concluye el video con un llamado a la acción para que las parejas implementen estos consejos en sus vidas y compartan sus propias experiencias o preguntas en los comentarios."



Aquí tienes un ejemplo de un prompt para crear un video sobre cómo dejar de procrastinar dirigido a estudiantes:

Prompt:

"En este video, te enfocarás en proporcionar estrategias efectivas para que los estudiantes superen la procrastinación y mejoren su productividad académica. Comienza con una introducción que destaque la relevancia del tema y cómo afecta el rendimiento estudiantil. Luego, explora técnicas prácticas como la gestión del tiempo, la creación de un entorno de estudio eficiente y el establecimiento de metas realistas. Proporciona ejemplos de situaciones típicas de procrastinación estudiantil y ofrece soluciones paso a paso. Concluye el video con un llamado a la acción, invitando a los estudiantes a aplicar estas estrategias en su vida académica y a compartir sus propios consejos y desafíos en los comentarios."



Aquí tienes un ejemplo de un prompt para crear un video sobre cómo usar el storytelling en la publicidad:

Prompt:

"Este video se centrará en explorar el poder del storytelling en la publicidad y cómo puede influir en la audiencia. Comienza con una introducción que destaque la importancia de contar historias en el marketing y cómo puede conectar emocionalmente con el público. Luego, explora ejemplos exitosos de campañas publicitarias que han utilizado el storytelling de manera efectiva para transmitir mensajes y valores de marca. Proporciona consejos prácticos sobre cómo crear narrativas impactantes en anuncios y cómo utilizar personajes y conflictos para involucrar a la audiencia. Concluye el video con un llamado a la acción, invitando a los espectadores a aplicar estas técnicas en sus propias estrategias de marketing y a compartir sus opiniones y experiencias en los comentarios."



Aquí tienes un ejemplo de un prompt para crear un video sobre cómo dormir mejor:

Prompt:

"En este video, explorarás consejos y técnicas para mejorar la calidad del sueño y disfrutar de un descanso más reparador. Comienza con una introducción que destaque la importancia del sueño en la salud y el bienestar general. Luego, explora hábitos saludables para prepararse para la hora de dormir, como la creación de un ambiente propicio para el sueño y la gestión del estrés. Proporciona consejos prácticos sobre cómo establecer una rutina de sueño consistente y cómo evitar interrupciones durante la noche. Incluye ejemplos de alimentos y bebidas que pueden ayudar o dificultar el sueño. Concluye el video con un llamado a la acción, invitando a los espectadores a probar estas estrategias y a compartir sus propias experiencias y consejos para dormir mejor en los comentarios."